
2022年7月29日（金）　12：30～13：20

司会者：稲垣礼子さん　　 ソング：「それでこそロータリー」　

安城ロータリー体操「手に手つないで」

ニコボックス委員会：神谷明文君

雑誌委員会：榮圭士君　（ロータリーの友発表）

ゲスト及びビジター： リー・カーマンさん　米山記念奨学生

加藤　弘様　功労会員

■会長：奥田　法行
■幹事：市川　護
■クラブ会報：赤木禎行・辻隆士・恒川憲一・成田孝則

1．7月18日(月)海の日

地区IAC年次大会・名古屋国際会議場白鳥ホール 2.　7月24日(日） えびす会総会（グランドティアラ名古屋南） 

3.　7月26日(火）   集中豪雨 

SDGs　　3
水とはなにか？

水の利用

油ケ淵水辺公園夏祭り開催 7月30日(土)  15:00～18：00

奥田　法行会長■ 会長挨拶

安城ロータリークラブ 

週報 

例会日：毎週金曜日 

例会場：碧海信用金庫本店3F  安城市御幸本町15-1 

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678 

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  

HP：http://www.anjo-rc.org  

■創立日：S33年1月10日 

■RI加盟認証日：S33年2月6日 

【 2022/7 第3例会 】 

第3106回例会 

2022-23年度 ： RIテーマ 

「IMAGINE ROTARY」 

安城ロータリークラブ会長方針： 

「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」 

①．酸素と水素の化合物。雨・海・川・泉などをなす液体。（みず） 

②．水分の多いもの。水のような形状のものこと。（液） 

③．河川・湖・沼など、自然に水のあるところをさします。 

④．川を流れ海にたたえ、また雨とふり、動物が飲む、身近な物質で、水素と酸素の化合物。 

   純粋なものは無色・無味・無臭。普通には、熱くないものを指し、湯・水蒸気・氷と区別されています。 

⑤．液体の、粘りがないもの。（しる）→水=飲料水を想像しがちですが、辞書においての意味は、人が飲む水 

   という意味には『水』は含まれていません。 

①．1人の1日の使用水量 （220Lです）  

②．2人家族の1か月の使用料 （13.2㎥）約￥3.000-ほどです。 

③．洗面・手洗いの使用で、1分間流れっぱなしでは12Lの使用量です。    

④．水の値段は、世界ではいろいろです。日本の水道水を利用するにあたって、1㎥あたりの金額を皆さんご存じ 

     でしょうか。世界で水の安全性が高いのは、北欧のフィンランドです。続いて、スウェーデン、アイスランド、ア 

     イルランド、ドイツ、日本となっていて、水道料金の高いのは、第1位、デンマーク（コペンハーゲン）7.63USﾄﾞﾙ 

     オーストリア（ウィーン）5.20USﾄﾞﾙ、ベルギー（ブリュッセル）4.95USﾄﾞﾙとなって・・・第17位、日本（東京）2.18 

     USﾄﾞﾙとなっています。 

衛生的で健康な生活を維持し、家庭内の様々な用途に使うことのできる国は、世界ではわずか20数ケ国です。その

中でも、日本の上水道（水）の品質はトップクラスです。以前、外国の方が東京都の浄水場を訪れましたが、安価で

安全な水を求めて水道水を作っている姿に外国の技術者も、感心してみえました。 

 

出席報告者：鶴田香也乃さん

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率 82.40%

54名

42名

42名



【本日のセレモニー】

　・ロータリーの友発表

◆　会員卓話

卓話者　大坪　久乃さん　　テーマ「職業PR」

市川　護幹事■ 幹事報告

1.  本日例会終了後 創立65周年記念行事実行委員会を行います。 

    また、18：30～川本にて夜間理事懇談会を行います。 

2.   8/5（金）例会は、七夕まつりの都合上碧信駐車場は使用できま 

    せんので、近隣の市営駐車場のご使用をお願いいたします。 

3.   会員名簿をおひとり1冊お持ち帰りください。 

4.   ゴルフ部会より 9/7（水）ロイヤルカントリークラブにて、 

    第1回安城RCゴルフコンペを行います。  

本日は奥田年度最初の卓話「職業PR」をさせて頂きます大坪です。 

  

会社名：株式会社大坪冷熱機器 

設立は、1968年 昭和43年 5月です。 

今年で54年、地域密着型で空調のお仕事をさせて頂いております。 

オフィス・店舗・工場などの空気調和機器、主にエアコン取付、取替、修理などです。 

代表メーカーはダイキン・三菱・東芝製の機器を取り扱っております。 

皆さまエアコンに関するお問合せお待ちしております。 

  

次に、今年から新事業の展開もさせて頂くことになりました。 

お手元の袋の中にパンフレットと一部商品が入っていますのでご覧ください。 

  

屋号は醗-Hatsu-です。 

発酵の（はつ）に用いた、漢字は戦前に使われていた酉へんのある醗にしています。 

  

昔から発酵食は体に良く、発酵食品をテーマに食品添加物不使用、原材料にもこだわり安城を中心に国産でなるべくそろえ

ています。 

8年前より発酵食の教室を開催しており、コロナ禍の中では教室を休業しておりましたが、何か展開できるものはないかなぁと

考えたところ、発酵教室のメニューにあった焼肉のタレを商品化することにしました。原材料であるお味噌や醤油麹に必要な

麹を岡崎産のお米から昔ながらの製法で作っている醸造屋さんにお願いに伺ったり、果物で甘さを出すため安城産のいちじく

を完全無農薬栽培している農家さんに協力して頂いたり、商品化するために1つ1つの材料をブラッシュアップしていき、いくつ

もの発酵食品をブレンドして出来上がったものが、お手元にあります発酵万能調味料の「醗 赤生タレ」です。 

お肉にはもちろんお野菜お魚にもよく合い。プラスワンでお酢を加えるとカルパッチョのソース。マヨネーズを加えて頂くと

ディップにもなる発酵万能ダレです。 

  

もう1つの醗酵梅ソースは、城州白と言う梅を使用しております。京都府城陽市の中にある青谷梅林は江戸時代から続く梅林

で、ここでしか栽培されていない希少な梅です。 

袋に入っている今の状態でも発酵は続いておりますので、お家に帰ったら冷蔵庫に入れてください。 

もしも、常温のままにして袋がパンパンに膨れてしまっても品質には問題ありません。 

梅の実はそのまま食べて頂いても大丈夫です。 

お酒の好きな方は大き目なコップに全部入れて、焼酎などで割っていただいたり、冷たい炭酸やミネラルウォーターで割って

もこれからの時期美味しいと思います。 

実を潰してジャムにして、ヨーグルトやパンに。 

ジャムとソースを混ぜてかき氷にかけたり、寒天やゼリーに応用して頂くこともできます。 

スポーツする方はたくさんのミネラルウォーターで割って、水筒に入れてスポーツドリンクの代わりにもしていただけます。 

販売方法は直接ご依頼いただくか、8月頭にはECサイトが開設いたしますのでそちらからもご購入できるようになります。 

是非よろしくお願いします。 

エアコンと共にこちらの新しい事業も末永く皆さまに愛されることを願っております。 

  

本日はご清聴ありがとうございました。 



卓話者　沓名　一樹君　　　テーマ「ABホテルについて」


